



Die Dorfbühne spendete 1500 Euro an die Pfarrei Münchsmünster. FOTO: BAUER

SPENDE

Dorfbühne spendet für Pilgerfahrt

SCHWAIG. Einen erfolgreichen Flug hat die „Kloane Hex“ in der Inszenierung der Schwoagara Dorfbühne erlebt. „Die Nachfrage war so groß, dass unsere Telefone nicht stillstanden und letztendlich über 2500 Besucher die ‚Kloane Hex‘ sehen wollten. Wir hatten Besucher aus Tirol, Oberösterreich, Lands hut, München und natürlich auch von unserer Umgebung“, sagt Karl Friedl,

Chef der Dorfbühne. Ein Teil des Erlöses kam jetzt der Pfarrei Münchsmünster zugute. Unterstützt werden soll damit die nächste Pilgerfahrt der Ministranten von Schwaig, Münchsmünster und Wöhr nach Rom. Über die Spende, die nach der letzten Auf führung übergeben wurde, freute sich Evi Kraus, die Leiterin der Ministranten.